

Tagesordnungspunkt 21

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 18. März 2009

Fußweg Maarau (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Fußweg zwischen den Rhein-Main Terrassen und der Grillhütte *entlang des Rheins (Franziska-Retzinger Promenade)* wieder ordnungsgemäß herzurichten.

Der o.g. Fuß und Radweg ist in einem miserablen Zustand. Er ist gezeichnet von Schlaglöchern und tief eingefahrenen Spurrillen, in denen sich bei Regen auch große Pfützen bilden. Dies stellt für Fußgänger und Radfahrer eine akute Gefahr dar.

Beschluss Nr. 0049

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher